
VEREADOR COBRA MAIS SEGURANÇA NA PRAÇA

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Jorginho Capoeira (PRTB) solicitou, em sessão ordinária nesta terça-feira, 5,
esclarecimentos sobre a falta de iluminação e de vigilante na Praça da Bandeira, no centro
de Santa Isabel. O parlamentar reforçou que na Praça sequer está totalmente iluminada.
“A Praça da Bandeira é um local tradicional no Município e extremamente movimentado,
onde famílias se encontram e crianças brincam umas com as outras, além de ser um lugar
gastronômico e, mesmo, assim, nos dias de hoje é uma Praça praticamente abandonada em
relação à cultura”, pontuou o parlamentar.
Jorginho frisou em requerimento, que a Praça tem se mostrado um local perigoso, pois,
segundo ele, além de existir pontos sem nenhuma iluminação, a sujeira tem tomado conta
dos canteiros, com a presença de muitos cachorros abandonados, que, por várias vezes,
correm atrás das crianças em movimento.
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